
    ２０１８年１２月１０日(月)  小松シティＲＣ第８９２回例会 当クラブ出席率 ７２.２２％ （補正出席率７７.７８％） 

    ゲスト卓話「総合飲料メーカーへの道」株式会社 伊藤園 北陸地区営業部 担当課長 松尾 忠治 様 

例会場：〒９２３－０８６８ 石川県小松市日の出町４－９３  

    ホテルサンルート小松２階 毎週月曜日 19：00点鐘 

事務所：同上 ホテルサンルート小松１Ｆ TEL ０７６１－２０－２６１０  FAX ２０－２６００ 
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 「インスピレーションになろう」 

１２月のロータリーレート １ドル１１２円 

 出身は福岡県で、サーフィンが趣味。伊藤園は創業50周年だが、飲料メーカーではまだ

ま若い。お～いお茶は500mlと2ｌで味が違う。年々味を変えている。お茶は酸素が大敵。

競争相手はコカ・コーラ、大手ビールメーカーなど。5千億くらいの連結売上規模、業界

３、４位をアサヒと争っている。伊藤園は本庄家が企業し、経営している会社。創業者本庄

正則は日産時代に幼稚園にマイクロバスを売り始めたセールスマンだった。富山の薬売りの

ような会社を企業し、そこでお茶が売れることを発見、お茶の真空パックを売り始め、これ

が大ヒットした。その後東京のお茶屋「伊藤園」から称号を譲り受け、伊藤園が誕生した。 

当時は常に借金が売り上げを上回るような状況だった。日常茶が売れるようになると

考え、烏龍茶を仕入れて販売することに。福建省の会社に強気のノルマを課さられる

ような契約を結ばされたが、烏龍茶にかけた。が、売れなかった。ピンクレディーの

方が烏龍茶飲んでると言ってくれたことで、急激に売れ出した。当時はまだ販売力が

無かったので、伊藤園で製造してサントリーに売ってもらった。それがサントリーの

烏龍茶。サントリーが扱うことで水商売の方にもよく売れた。煎茶の販売に乗り出し

たところ、コンビニ弁当が売れるのとともにニーズが出てきて、そこで「お～いお

茶」という名前を付けることにした。ちなみに、男尊女卑的なフレーズという見られ

方をしないように、CMでは必ず声がついている。今でこそお茶が8千億ほどの市場規

模だが、生茶が出てきてくれたおかげで市場が３倍になった。その後はエビアン、タ

リーズなどを買収して拡大している。 

災害対応自販機は、任天堂ともコラボしているもの。停電となった際に、支援物資と

して飲料の提供が可能な自動販売機で、社会貢献の一環として行っている。自販機の

設置ご希望の際はぜひお声掛け下さい。」 

 IMの開催は3月3日日曜日、ホテルアローレで行います。13時30分から登

録受付です。14時15分から記念講演を始めます。記念講演は北前船の日本

遺産認定を受け、「北前船の遺産を活かしたまちづくり」と題し、講演と

パネルディスカッションという二部構成で企画しています。小樽市は人口

12万、観光客は去年806万人はいっています。加賀市は人口6万7千人、昨

年の観光客は199万人でした。小樽同様、北前船の遺産は多数あるので、

少しでも街の活性化の一助になればと考えております。ぜひ小松シティＲ

Ｃの皆様におかれましても７０％以上の登録をお願いいたします。  

試飲料を頂きました！ 

【石川第２分区都市連合会（ＩＭ）のご挨拶】ホスト：加賀白山ＲＣ 

 ＩＭ実行委員長 久保田 清忠 様、副委員長 角出 伸一 様 



※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

【編集】会報広報委員 長戸康英 

「小松シティＲＣ ニコニコボックス ゲスト卓話御礼・閉会点鐘御礼・その他」 
 

・加賀白山ＲＣ ＩＭ実行委員長  久保田清忠様 、実行副委員長 角出伸一様よりニコニコボックスを頂きました。 

・髙見恵子「伊藤園 松尾様本日はお忙しい中卓話を有難うございます。私の事業所に是非１台自販機お願いします。ＩＭ実行委員 

      長 久保田様、ＩＭ実行副委員長 角出様、お疲れ様です。」 

・鈴木隆史「㈱伊藤園 松尾様、本日は年末のお忙しい中にも関わらず当クラブで卓話して下さり有難うございました。自販機に災 

      害時の備蓄機能があるものがあるとは驚きでした！」 

・中山宇一郎「松尾様、卓話有難うございます。うちの会社の会議や研修会等では「お～いお茶」が定番で慣れ親しんでおりま 

       す。」 

・大杉忠夫「㈱伊藤園 松尾様には、お忙しいところ卓話を有難うございます。石川第２分区ＩＭ実行委員会の皆さん、お世話様で 

      す、楽しみにしています。盛会を祈念致します。土曜、日曜と趣味の天体観測の画像処理研究合宿に行ってきて、一段 

      とパワーアップしました！」 

・山崎秀雄「石川第２分区ＩＭ実行委員長 久保田様、副委員長 角出様、盛会を祈ります。㈱伊藤園 松尾様分かり易いお茶のルーツ 

      有難うございました。」 
                                                                   （順不同・敬称略） 

【会長挨拶】 

 昨日すごい雪の中、片山津でゴルフしておりました。歩くと靴底に雪がくっついて身長が

高くなっていくくらいでした。さて、今日は国家公務員のボーナス支給日で、平均35.5歳71

万円、最高裁長官は603万円、衆参議長は559万円だそうです。首相や閣僚は自主返納があ

るけど首相は422万、閣僚は352万円、本日お受け取りになられたそうです。うちの職員に

も今月ボーナス払わないといけない。沢山出したいのですが、色々事情もあり中々心苦しい

ところです。うちの施設からある病院にかかっている方が、11月に利用者が2人、今月3人

亡くなりました。11月のお二方は朝急に痰が詰まって亡くなり、肺に水が溜まって穿刺し

たら肺に穴が開いて亡くなった方、医療ミスではなかろうかと思わなくもないが、謝罪も

あったとのことで訴訟にまではなりませんでした。どうか皆さん、体に気を付けて、そして、良いお医者さんを

選ぶことも気を付けてください。 
  

【幹事報告】 

・配布資料 石川第２分区都市連合会ＩＭパンフレット ガバナー月信No6 週報１７号 
 

【委員会報告】 

・青少年奉仕委員会･･･小松明峰高校職場探訪の開催案内 
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山崎会員へＲＬＩ研究会パートⅡ・Ⅲ 

修了書の贈呈 


